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Ementa: Requer informações sobre
compactação de fresa nas ruas do
Parque Valinhos

Senhor Presidente,
Senhores Vereadores:

O vereador GABRIEL BUENO, no uso de suas atribuições legais, requer nos termos
regimentais, após aprovação em Plenário, que seja encaminhado à Exma. Senhora Prefeita Municipal,
o seguinte pedido de informações:

1. A prefeitura pretende fazer a compactação das ruas Parque Valinhos que recentemente
receberam fresa, em especial a Estrada do Parque Valinhos, que vai à Coordenadoria
Animal?

2. Sesim, quando?
3. Se não estiver na programação, favor acrescentar no cronograma de obras com

urgência para que a circulação nas vias seja facilitada, dado que com a colocação da

fresa o desnível ficou acentuado.

Justificativa

Este vereador foi procurado por munícipes moradores da região que reclamaram que, apesar da

colocação de fresa na via, as condições de tráfego não melhoraram devido à falta de compactação.

Destacam ainda que foram formadas as chamadas “costelas de boi”, que deixam o tráfego perigoso,
inclusive com facilidade para acidentes e causar problemas nos carros.

valifihos, 14 de ju 2021   
Vereador 
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